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３
月

18

日
、
連
合

委
員
会
質
疑
を
傍
聴

し
た
。
東
電
の
柏
崎

刈
羽
原
発
に
お
け
る

核
物
質
防
護
設
備
の

機
能
の
一
部
喪
失
が

明
ら
か
と
な
り
、
「東

電
に
原
発
を
動
か
す

資
格
も
能
力
も
な
い
」

と
い
う
深
刻
な
事
態

発
生
中
で
の
野
党
議

員
の
質
問
が
続
く
。 

 

遠
藤
議
員
は
「委
員

会
の
後
で
発
生
し
た

問
題
だ
か
ら
、
確
認

し
た
い
。
」と
断
っ
て

こ
の
一
番
の
大
問
題

を
質
問
。 

 

と
こ
ろ
が
議
長
は

「
委
員
会
で
乾
か
な

か
っ
た
事
項
の
み
の

質
疑
と
な
る
か
ら
、

今
の
発
言
は
削
除
し

ま
す
」
と
発
言
を
封

じ
た
。 

 

な

ぜ
？
な

ぜ
？
な

ぜ
？
県
民
の

最

大

関

心

事

に

つ

い

て
、
発
言
を

封
じ
る
な
ど

お
か
し
い
の

で

は

な

い

か
？ 

 

原
発
事
故
が
起
こ

ら
な
い
よ
う
に
、
し
っ

か
り
検
証
し
、
も
し
も

の
事
故
時
の
対
処
を

知
事
に
質
す
。
県
議

会
は
そ
の
た
め
に
、
県

民
の
安
全
と
安
心
に

責
任
を
持
っ
て
も
ら

わ
な
い
と
困
る
。 

 

県
民
の
疑
問
と
不

安
の
解
消
、
安
全
・安

心
を
求
め
て
の
質
問

を
封
じ
る
と
は
、
一

体
県
議
会
は
何
の
た

め
な
の
だ
？ 

 

傍
聴
し
た
私
に
は

理
解
不
能
な
、
不
合

理
な
「新
潟
県
議
会

の
運
営
ル
ー
ル
？
」だ

と
感
じ
ら
れ
た
。 

 

も
っ
と
自
由
に
、
柔

軟
に
、
自
由
闊
達
な

議
論
が
で
き
る
県
議

会
で
あ
っ
て
ほ
し
い
。 

 
 

 

（山
田
） 

「原発問題を質す」遠藤議員の質問封じ。発言は自由にできるように！ 
ー３月連合委員会質疑を傍聴して感じた「県議会の運営ルール」は大いに疑問？ー 

東
電
に
「
原
発
動
か
す
資
質
な
し
」
の
質
問
に 3/18 発言を求める遠藤県議 

遠
藤
議
員
（質
問
） 

 

東
京
電
力
は
、
Ⅰ

D
不

正
使
用
問
題
、
新
規
制
基

準
に
基
づ
く
安
全
対
策
工

事
未
終
了
等
、
県
民
を
裏

切
る
不
祥
事
が
後
を
絶
た

な
い
。
東
電
に
柏
崎

刈
羽
原
発
を
稼
働
さ

せ
る
資
格
は
な
い
と

考
え
る
。
原
子
力
規
制

委
員
会
に
保
安
規
定
に
つ
い

て
審
査
や
り
直
し
を
求
め

る
べ
き
で
は
な
い
か
。 

花
角
知
事
（回
答
） 

 

今
般
の
一
連
の
不
祥
事

は
、
柏
崎
刈
羽
原
子
力
発

電
所
全
体
に
対
す
る
信
頼

を
失
い
か
ね
な
い
事
態
だ
。 

 

こ
の
よ
う
な
事
案
、
事
態

を
生
じ
さ
せ
た
こ
と
は
、
東

京
電
力
の
管
理
能
力
に
つ
い

て
、
何
ら
か
の
形
で
改
め
て

評
価
す
べ
き
こ
と
と
考
え
て

い
る
。 

遠
藤
議
員
（質
問
） 

 

技
術
委
員
会
が
柏
崎
刈

羽
原
発
の
安
全
対
策
の
確

認
を
進
め
て
い
る
中
で
、
委

員
の
年
齢
な
ど
を
理
由
に

不
再
任
と
す
る
こ
と
は
、
議

論
の
継
続
性
か
ら
も
到
底

理
解
が
得
ら
れ
な
い
。
不
再

任
の
方
針
は
撤
回
し
、
再
任

す
べ
き
と
考
え
る
。 

花
角
知
事
（回
答
） 

 

技
術
委
員
会
は
柏
崎
刈

羽
原
発
の
安
全
管
理
・安
全

の
確
認
の
た
め
に
、
平
成
15

年
に
設
け
た
委
員
会
で
あ

り
、
各
分
野
の
専
門
家
に
最

新
の
知
見
に
基
づ
き
、
客
観

的
か
つ
科
学
的
に
議
論
し
て

い
た
だ
い
て
い
る
。 

 

福
島
原
発
事
故
発
生
を

受
け
、
県
か
ら
臨
時
的
に
福

島
原
発
事
故
原
因
の
検
証

を
依
頼
し
た
こ
と
か
ら
、
検

証
作
業
が
行
わ
れ
て
い
る

間
は
県
の
要
綱
に
あ
る
例

外
規
定
を
適
用
し
、
委
員
を

再
任
し
て
き
た
。
作
年
10

月
に
福
島
原
発
事
故
原
因

の
検
証
報
告
書
が
取
り
ま

と
め
ら
れ
た
こ
と
を
受
け
、

県
の
要
綱
を
踏
ま
え
て
行
い

た
い
。 

遠
藤
議
員
（質
問
） 

 

今
冬
の
豪
雪
や
２
月
13

日
の
福
島
県
沖
地
震
の
体

験
で
、
周
辺
住
民
の
原
子
力

災
害
に
対
す
る
不
安
と
懸

念
は
増
大
し
て
い
る
。
知
事

が
繰
り
返
し
て
き
た
「３
つ

の
検
証
」は
「期
限
を
区
切

ら
ず
」「徹
底
的
に
」と
の
言

明
を
今
後
も
継
続
す
べ
き

と
考
え
る
。 

花
角
知
事
（回
答
） 

 
こ
れ
ま
で
も
お
答
え
し
た

通
り
、
３
つ
の
検
証
は
期
限

を
区
切
る
こ
と
な
く
議
論

を
尽
く
し
て
い
た
だ
き
た
い

と
考
え
て
い
る
。 

 

知
事
選
に
お
け
る
原
子
力

に
関
す
る
公
約
は
、
引
き
続

き
堅
持
し
て
い
く
。 

東電に物申す。原発動かす資格なし！ 全会
派 

野党追及 
本
会
議
一
般
質
問 

 
 

 
 技

術
委
員
の
再
任
に
つ
い
て 

豪
雪
時
の
避
難
に
県
民

の
不
安
と
懸
念
は
増
大 

3/4 
一般質問に立つ遠藤議員 


